



## 3学期

### 新年明けましておめでとうございます

### 本年もどうぞよろしく願いいたします。



2学期の終わりは雪が降り、凍えるような寒さの中、終業式を行いました。新年を迎えると温かい日が続き、穏やかな年明け…のはずだったのに、元日から大きな地震が北陸地方を襲い、2次災害とも言える飛行機事故が起こり、不安な2024年の幕開けとなりました。元日は、唐津地区にも津波注意報が出され、ひやりとするお正月だったと思います。北陸地方の方々は、元日の夕方、ご家族でゆっくりされているであろう時間帯に大きな地震にあわれ、まだ安否のわからない被災者の方もいらっしゃいます。心からお見舞いを申し上げ、まずは1日も早いライフラインの復旧をお祈りしたいと思います。また、私たちは、このことを自分事としてとらえ、私たちにできること、私たち自身が備えるべきものとは何かを考え、実行していかなばならないと切に思いました。

### 始業式

1月9日、いつもより早い時間の登校に3学期へのやる気を感じ、子ども達の笑顔で、

始業式を迎えることができました。3学期の授業がある日は51日（6年生は47日）と、1学期や2学期と比べて一番短い学期です。そして3学期はこの1年間の学習のまとめをすると同時に、来年度に向けて準備をする時期でもあります。今できることに精一杯取り組んでほしいと思います。「〇年生の漢字を全部書けるようになる」「聞く人の顔を見て発表する」「忘れ物をしない」「二重跳びを10回以上できるようにする」「掃除を隅々までする」等々、身近で具体的な目標をたて、こつこつ努力を続けていくことが大切です。ご家庭でも声掛け、励ましをお願いします。

1月の生活目標「寒さに負けず、外で元気に遊ぼう」について、池田先生よりお話がありました。この目標には、健康に注意して過ごし、元気な体をつくろうという意味があります。元気な体づくりのポイントを7つ。**①体を動かして体をあたためよう ②三食しっかり食べよう ③夜はしっかり眠ろう ④外から戻ったらガラガラうがい ⑤しっかり手洗い ⑥休み時間は教室の空気を入れかえよう ⑦具合が悪い時はマスクをしよう**  
 まだまだインフルエンザ等、心配です。学校でも注意していきたいと思っています。



**大谷翔平さんからのプレゼント、グローブが届きました！！**  
**休み時間等、自由に使えるようにしたいと思います。**

### ◇◆◇3学期主な行事予定◆◆◇

- 1月 19日(金) 五中入学説明会  
PTA 役員選出会 19:00~
- 23日(火) 授業参観 5時間目  
複式学級説明会
- 2月 1日(木) 東唐津小入学説明会
- 2日(金) PTA 新年会 18:30~
- 15日(木) なわとび大会  
学校評議員会
- 22日(木) ありがとう集会
- 3月 1日(金) 緑の少年団引継ぎ式
- 15日(金) 卒業式
- 19日(火) 学年末懇談会
- 22日(金) 修了式 辞任式